

Lomba Gerakan PKK Tingkat Provinsi Sumbar, Nagari Cubadak Wakili Pasaman

Syafrianto - PASAMAN.OPINIPUBLIK.ID

Jun 17, 2022 - 20:09



Pasaman, - PKK Nagari Cubadak, Kecamatan Dua Koto wakili Kabupaten Pasaman dalam lomba gerakan PKK Tingkat Provinsi Sumatera tahun 2022.

Acara penilaian kali ini terbilang meriah. Ratusan masyarakat dan generasi muda setempat, tampak ramai memenuhi areal kantor Wali Nagari Cubadak, hingga tumpah ke jalan, sejak Jumat pagi (17/06).

Kedatangan Wakil Ketua TP. PKK Provinsi Sumatera Barat, Ny. Fitria Amalia Audy Joinaldi beserta tim penilai lomba gerakan PKK Sumbar disambut penuh suka cita.

Berbagai atraksi kesenian ditampilkan, aneka kuliner dan kerajinan tangan kader PKK Cubadak, dipajang di lokasi acara lomba.

Nagari Cubadak bagai Baralek Gadang.

Dari pihak Pemerintah Kabupaten Pasaman terlihat Sekretaris Daerah Drs. H. Mara Ondak, MM beserta jajaran kepala OPD, juga Ketua TP PKK Pasaman Ny. Susi Benny Utama beserta jajaran pengurus.

Bupati Pasaman diwakili Sekda Mara Ondak dalam sambutannya menyampaikan, bahwa penilaian yang dilaksanakan saat ini pada hakikatnya bukanlah untuk mencari kesalahan, akan tetapi merupakan bagian dari rangkaian pembinaan dan evaluasi rutin.

Untuk itu momen tersebut harus dimanfaatkan sebaik mungkin oleh TP.PKK Kabupaten Pasaman beserta jajaran, sebagai bahan lanjutan pembinaan, terutama dalam peningkatan peran dan fungsi PKK sebagai penggerak pembangunan di sektor kesejahteraan keluarga.

"Kita berharap dari sekian aspek yang dinilai, para kader PKK dapat menjelaskan seluruh aktifitas dan capaian yang telah diperoleh dengan bukti-bukti autentik, tanpa rekayasa," ujar Sekda Mara Ondak.

Turut dipesankan Sekda, TP PKK hendaknya mampu melakukan inovasi dan kreatifitas dalam melakukan pembinaan, sehingga 10 program pokok PKK dapat terimplementasikan secara baik ke masing-masing keluarga Pasaman.

Ketua TP PKK Kabupaten Pasaman Ny.Susi Benny Utama dalam sambutannya, bahwa selaku mitra kerja pemerintah, TP PKK berperan dalam mendukung program pembangunan, khususnya program kesejahteraan keluarga, kesehatan ibu dan anak dan pembinaan usaha ekonomi rumah tangga.

"Terima kasih kepada OPD terkait yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan program PKK, sehingga dapat terlaksana dengan baik dan dapat dirasakan manfaatnya oleh masing-masing rumah tangga di masyarakat," ujar Ny. Susi.

Turut dibebankan, tugas dan peran serta kader PKK diantaranya merencanakan, melaksanakan dan membina pelaksanaan program-program kerja PKK, sesuai dengan keadaan dan kebutuhan masyarakat.

Selain itu, kader PKK di nagari diharapkan untuk menghimpun, menggerakkan dan membina potensi masyarakat, khususnya keluarga, demi terlaksananya program-program TP PKK.

Turut diungkapkan, saat ini TP. PKK Pasaman tengah bekerja sama dengan Bappeda, dan Dinas Kominfo Pasaman dalam menyiapkan Aplikasi Pendataan Dasa wisma secara online dan akan di launching pada tanggal 24 Juni 2022,

bertepatan dengan acara pertemuan Istri Kepala Daerah (Iskada) se- Sumbar di Kabupaten Pasaman 26 Juni nanti," ungkap Ketua TP PKK Pasaman.

Wakil ketua TP PKK Sumbar, Ny. Fitria Amalia Audy Joinaldi dalam arahannya di halaman Kantor Walinagari Cubadak, menyebut bahwa kehadiran tim selain menilai Gerakan PKK daerah ini, sekaligus menjadi ajang tatap muka dengan para kader dan masyarakat.

Disamping itu, katanya, penilaian yang dilaksanakan saat ini merupakan bagian dari program tim Penggerak PKK Propinsi Sumatera Barat untuk memantau serta mengevaluasi sejauh mana capaian 10 program PKK yang telah di laksanakan di daerah ini.

"Tidak semata melakukan penilaian, kita juga melakukan pembinaan dan bersilaturahmi dengan ibu-ibu kader penggerak PKK di nagari," ujar istri Wagub Sumbar, Audy Joinaldi.

Objek penilaian lomba gerakan PKK meliputi lima kategori, yakni penilaian Tertib Administrasi PKK, Pola Asuh Anak dan remaja di era digital atau disingkat "PAAREDI" (dibidangi Pokja I), Lomba usaha pendapatan keluarga (UP2K) PKK dan Vlog Produk UP2K (Pokja II), Lomba Kawasan, amalkan dan kukuhkan halaman Asri, teratur, indah dan nyaman (Aku hatinya PKK) yang dibidangi Pokja III, serta Lomba PHBS Plus, oleh Pokja IV.

Ny. Fitria Audy menegaskan, kegiatan yang akan dinilai hendaknya mencerminkan kegiatan yang termuat dalam 10 program pokok PKK.

Selain sesi wawancara, pemeriksaan administrasi dan data, tim penilai juga melakukan peninjauan lapangan, terhadap implementasi program yang telah dilaksanakan oleh kader PKK Nagari Cubadak, hasil pembinaan TP. PKK Kabupaten Pasaman.

Turut hadir dalam kegiatan penilaian Jumat siang, Wakil Ketua TP PKK Pasaman Ny.Deni Sabar, Wakil ketua II Ny. Masrida Mara Ondak, Ketua Bhayangkari Polres Pasaman Ny Indira Fahmi Reza, Perwakilan Persit 0305 Pasaman, Kepala OPD terkait, Wali Nagari se-Kecamatan Duo Koto, Tokoh Masyarakat dan Niniak Mamak Kenagarian Cubadak.